

DEMO GURU HONORER KATEGORI DUA Se-KAB. KARAWANG

Karawang, *Media Sekolah*

Semua guru-guru honorer K2 dan juga guru non Kategori juga ikut pada kumpul di halaman terbuka di Karangpawitan dari jumlah guru-guru berbagai Forum di tiap-tiap kecamatan dari 30 kecamatan yang ikut aksi Demo untuk memperjuangkan hak guru untuk memperjuangkan menjadi pegawai sipil CPN untuk usia yang udah lanjut di atas 40 s.d 55 tahun sedangkan ada bocoran penerimaan calon pegawai sipil untuk di buka umum usia 19 s.d 35 tahun pada (19/9) mengenai Tes CPNS di Jabar Bandung lalu di lihat ada wacana ada penerimaan CPNS

maka dari seluruh porum dari tiap-tiap kecamatan untuk mengintruksikan Demo besar-besaran di Pemkab Karawang khusus yang K2

Para guru honorer K2 berjaln aksi Demo ke arah Pemkab Karawang, dibantu oleh pihak keamanan kepolisian dari Polres Karawang dan juga dibantu keamanan Polisi Pamong Praja dan juga Satpam Penjaga Pemkab Karawang.

Aksi demo tersebut mulai jam 10 siang dan juga dari pihak aksi demo guru honorer K2 perwakilan dari tiap kecamatannya untuk berkomentar permasalahan, perwakilan dari forum honorer K2 kecamatan Karawang

Timur Subagja dan juga para ketua forum guru honorer se-kabupaten Karawang sama juga memberikan orientasi penyampaian kepada para pimpinan Pemkab Karawang yaitu Bupati Karawang Hj. Dr. Cellica Nurrachadiana dan Wakil Bupati Ahmad Dzakarsih

Alhamdulillah Bupati Karawang Hj. Dr. Cellica Nurrachadiana naik ke panggung kehormatan aksi demo guru honorer K2 beliau menyampaikan ke seluruh guru-guru honorer di halaman Pemkab Karawang hanya menampung aspirasi K2 saja dan kemudian akan menyampaikan kepada Presiden melalui Kemen PAN

RB total semua guru honorer sekitar dari seluruh Kab Karawang kurang lebih 4 000 hasil data pengetahuan.

Kepala Badan Pengelolaan kepegawaian dan Sumberdaya Manusia Daerah (BPKSDMD) kabupaten Karawang menurut informasi, pembukaan CPNS akan dibuka pertengahan bulan September ini. Kemungkinan bulan Oktober 2018 akan di mulai penerimaan berkas persyaratan CPNS yang terdiri dari guru SD, SMP, SMA kemudian sisanya adalah untuk tenaga kesehatan dan tenaga infrastruktur dan juga kita minta untuk tenaga kesehatan, dokter spesialis, perawat, bidan itupun penyampaian dari Bupati Karawang bersamaan pula dengan penyampaian dan ketua PGRI kabupaten Karawang H. Nandang Mulyana tetap akan melaporkan kementerian pusat tentang katagon K2 ini yang usianya 40 sampai dengan usia 55 tahun bisa ada pengangkatan CPNS di tahun ini tanpa ada Tes lagi minta automatic karena sudah banyak pengabdian dan jasanya mengenai tugas pokok mengajar seorang guru honorer di sekolah juga ada di kab. Karawang akan diajukan ke Pusat, kata beliau. (Sis)

